

Diego Degano presentó en el LTCE la Maratón Santa Fe Coronda para aficionados



Foto: Prensa LTCE

Diego Degano presentó en el LTCE la Maratón Santa Fe Coronda para aficionados. Con la intención de trabajar en la Maratón Santa Fe Coronda para aficionados, estuvo en el Lawn Tennis Club Esperancino el cuádruple Campeón Mundial de Aguas Abiertas, Diego Degano.

Estuvo junto con el Prof. Fabián Plantón, a cargo del desarrollo de actividades deportivas de la entidad, delineando tareas a cumplir, avanzando en ciertos proyectos que están en carpeta.

El santafesino comentó que cuando “el Comité organizador de la Maratón me convoca nuevamente, llego con consignas. Una de ellas es abrirles la Maratón a la gente. Esta es una tendencia mundial. Existe la competencia de elite, donde van quedando muy pocos nadadores. Y la que está avanzando a pasos agigantados, son las competencias para aficionados que van creciendo de a cientos. Los que nadaron 4, 8, 20, 50 piletas, quieren ya medirse en otro lugar. Y nosotros queremos que se midan en el río, nadando la Santa Fe – Coronda.” Luego agregó que “comenzamos con dudas y hoy ya tenemos tres de las que denominamos ventanas y venimos bien. Abrimos una para el 6 de diciembre con un cupo de 30 embarcaciones y ya están cubiertas. Abrimos para el 29 de noviembre y ya lo llenamos también. Y ahora abrimos otra ventana para después del Maratón, en febrero y ya hay 20 embarcaciones inscriptas de las 30 habilitadas”

Confesó que “esto me tiene muy entusiasmado con todo un grupo de gente que

está detrás, apoyando, trabajando, y sueñan conmigo. Porque esto es realmente un sueño. La respuesta de los aficionados fue inmediata. Nosotros abrimos la inscripción a la 0 hora del domingo 1° de junio y a las dos horas ya teníamos dos ventanas cubiertas. Fue algo impresionante. Se puede nadar solo o por equipos, con relevos de a 4. Y nadie quiso quedarse afuera. Y eso que ampliamos el cupo, elevándolo a 40. Tenemos 100 inscriptos, 60 nadan en forma individual y otros 40 por equipos x 4. O sea ya tenemos 220 que quieren nadar la Santa Fe Coronda”.

“De los 24 distritos, – quiso destacar - ya hay anotados de 17. Por mencionar de: Trelew, Caleta Olivia, Tucumán, Salta, Mendoza, Santa Fe, Entre Ríos, Buenos Aires, Córdoba, Corrientes estarán presentes. A esto hay que agregar los que llegarán de Brasil, México, Guatemala, Países Bajos, Alemania, entre otros países. No estamos inventando nada. Esto tiene una repercusión internacional. Ya tienen todo un historial la Capri Nápoles o la del Lago San Juan en Canadá. Y nosotros nos dijimos si nuestra Sana Fe – Coronda tiene una trascendencia mundial, porque no hacerla también. Y estamos embarcados en ello.”

Por último agregó que “nadarán desde los 16 años y ya tenemos inscriptos hasta los 71 años, con toda la rigurosidad del reglamento, priorizando tema salud, y antecedente de haber corrido una prueba de 4 horas, en el último año. Y si no lo hizo le damos la oportunidad de hacer una carrera previa de 4 horas, que estamos organizando, para cumplir con esa exigencia.”

